

## **Algunas decisiones de políticas del gobierno mexicano podrían poner en conflicto el funcionamiento del acuerdo comercial con EU y Canadá: Charles Seville**

RODRIGO PACHECO: Ayer hubo un evento de Fitch Ratings y ahí Charles Seville dijo que algunas decisiones de políticas del gobierno mexicano podrían poner en conflicto el funcionamiento del acuerdo comercial con Estados Unidos y Canadá. Este es un fragmento de lo que dijo este analista de Fitch Ratings, que es una de las tres calificadoras grandes a escala global.

*(Audio con palabras de Charles Seville en inglés).*

RODRIGO PACHECO: Bueno, pues ahí dice que “otra área que va a ayudar es el acuerdo comercial T-MEC que se implemente, va a ser positivo para el comercio, aunque creo que algunas de las políticas del gobierno”, se refiere al mexicano, “pueden entrar potencial conflicto con algunas proyecciones del tratado, pero en general una política comercial de Estados Unidos más previsible debería ser bueno para México”.

Por otro lado, al participar en la conferencia anual de la calificadora que tiene a México en la nota más baja del grado de inversión, BBB-, Charles Seville estimó que la economía mexicana registrará un fuerte rebote en la segunda mitad del año al recibir el impulso de las exportaciones y un sólido flujo de remesas. Esto fue lo que mencionó:

*(Audio con palabras de Charles Seville en inglés).*

RODRIGO PACHECO: Ahí dice Charles Seville que “esperamos que la economía de México se recupere fuertemente en 2021, aunque en la primera mitad del año aún veremos los efectos del Covid. Esperamos que en la segunda mitad acelere el crecimiento, lo que impulsará a la economía, es parte del rebote frente a la contracción vista desde el segundo trimestre de 2020” y dice que “otro sector que está teniendo buen desempeño es el externo, el comercio fue un punto brillante y lograron un superávit comercial más grande el año pasado”.

De hecho, revisando las cifras, entre enero y noviembre del año pasado, México acumuló un superávit comercial con los Estados Unidos de 101 mil millones de dólares, es récord evidentemente.